**«Социально-культурные объекты» Реестра туристских ресурсов Курганской области**

Оглавление

[Альменевский район I 2](#_Toc93047162)

[Белозерский район II 3](#_Toc93047163)

[Варгашинский район III 8](#_Toc93047164)

[Далматовский район IV 9](#_Toc93047165)

[Звериноголовский район V 13](#_Toc93047166)

[Каргапольский район VI 14](#_Toc93047167)

[Катайский район VII 15](#_Toc93047168)

[Кетовский район VIII 16](#_Toc93047169)

[Куртамышский район IX 21](#_Toc93047170)

[Лебяжевский район X 23](#_Toc93047171)

[Макушинский район XI 24](#_Toc93047172)

[Мишкинский район XII 25](#_Toc93047173)

[Мокроусовский район XIII 26](#_Toc93047174)

[Петуховский район XIV 27](#_Toc93047175)

[Половинский район XV 28](#_Toc93047176)

[Притобольный район XVI 29](#_Toc93047177)

[Сафакулевкий район XVII 30](#_Toc93047178)

[Целинный район XVIII 31](#_Toc93047179)

[Частоозерский район XIX 32](#_Toc93047180)

[Шадринский район XX 33](#_Toc93047181)

[Шатровский район XXI 46](#_Toc93047182)

[Шумихинский район XXII 47](#_Toc93047183)

[Щучанский районXXIII 49](#_Toc93047184)

[Юргамышский район XXIV 58](#_Toc93047185)

[г.Шадринск - Ш 59](#_Toc93047186)

[г.Курган - Г 63](#_Toc93047187)

# Альменевский район I

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
|  | - | - | - | - | - | - | - | - |

# Белозерский район II

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКО туристами |
| СК-0001-II | Белозерский районный краеведческий музей | 641360, Курганская область, Белозерский район, д. Корюкина, ул. Энергетиков, д.20 | Муниципальное учреждение | Администрация Белозерского района | 641360, Курганская область, с. Белозерское, ул. Карла Маркса, 16 | 8(35232)2-48-88  [belmuzei@yandex.ru](mailto:belmuzei@yandex.ru)  [http://belmuzei.kurg.muzkult.ru/](https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2Fbelmuzei.kurg.muzkult.ru%2F&cc_key=) |  | Открыт для посещения |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| СК-0002-II | Белозерская межпоселенческая центральная библиотека (имеет статус модельной библиотеки) | 641360, Курганская область, Белозерский район, с. Белозерское, Карла Маркса, 2 | Муниципальное учреждение | Администрация Белозерского района | 641360, Курганская область, с. Белозерское, ул. Карла Маркса, 16 | [+7 (35232) 2-96-11](tel:+73523229611)  [http://bel-lib.kurg.muzkult.ru/](https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2Fbel-lib.kurg.muzkult.ru%2F&cc_key=) |  | Открыт для посещения |
| СК-0003-II | Белозерский районный Дом культуры | 641360, Курганская область, Белозерский район, с. Белозерское, Карла Маркса, 6 | Муниципальное учреждение | Администрация Белозерского района | 641360, Курганская область, с. Белозерское, ул. Карла Маркса, 16 | 8(35232)2-90-59  [rdk.bz@mail.ru](mailto:rdk.bz@mail.ru) |  | Открыт для посещения |
| СК-0004-II | Доможировский СК | 641360, Курганская область, Белозерский район, д. Доможирова | Муниципальное учреждение | Администрация Белозерского сельского совета | 641360, Курганская обл., Белозерский район, с. Белозерское, ул. Советская, 30 | 8(35323)2-93-55  Email: [beladmss@yandex.ru](mailto:beladmss@yandex.ru) |  | Открыт для посещения |
| СК-0005-II | Куликовский СК | 641360, Курганская область, Белозерский район, д. Куликова, ул. Центральная 15 | Муниципальное учреждение | Администрация Белозерского сельского совета | 641360, Курганская обл., Белозерский район, с. Белозерское, ул. Советская, 30 | 8(35323)2-93-55  Email: [beladmss@yandex.ru](mailto:beladmss@yandex.ru) |  | Открыт для посещения |
| СК-0006-II | Баяракский СДК | 641352, Курганская область, Белозерский район, с. Баярак, ул. Центральная, 5 | Муниципальное учреждение | Администрация Баяракского сельсовета | 641352, Курганская обл., Белозерский район, с. Баярак, ул. Советская, д.1 | 8(35323)2-32-70  Email: adm45ss01@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0007-II | Боровлянский СДК | 641357, Курганская область, Белозерский район, с. Боровлянское, ул. Советская, 40 | Муниципальное учреждение | Администрация Боровлянского сельсовета | 641357, Курганская обл., Белозерский район,  с. Боровлянское, ул. Советская, 40 | 8(35323)2-33-52  Email: adm45ss03@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0008-II | Стеклозаводской СДК | ул. Кирисик, 18, п. Стеклозавод | Муниципальное учреждение | Администрация Боровлянского сельсовета | 641357, Курганская обл., Белозерский район,  с. Боровлянское, ул. Советская, 40 | 8(35323)2-33-52  Email: adm45ss03@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0009-II | Боровской СДК | 641366, Курганская область, Белозерский район, с. Боровое, ул. Советская, 19 А | Муниципальное учреждение | Администрация Боровского сельсовета | 641360, Курганская обл., Белозерский район, с. Боровское | 8(35323)2-30-75  Email: adm45ss04@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0010-II | Вагинский СДК | 641351, Курганская область, Белозерский район, с. Вагино, ул. Солнечная 6 | Муниципальное учреждение | Администрация Вагинского сельсовета | 641351, Курганская обл., Белозерский район, с. Вагино, ул. Школьная, 6 | 8(35323)2-53-40  Email: adm45ss05@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0011-II | Зарослинский СДК | 641346, Курганская область, Белозерский район, д. Большое Зарослое,  ул. Центральная, 3 | Муниципальное учреждение | Администрация Зарослинского сельсовета | 641346, Курганская обл., Белозерский район,  с. Б, Зарослое, ул. Центральная, 9 | 8(35323)2-66-44  Email: adm45ss20@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0012-II | Зюзинский СДК | 641365, Курганская область, Белозерский район, с. Зюзино, ул. Молодежная, 35 | Муниципальное учреждение | Администрация Боровского сельсовета | 641360, Курганская обл., Белозерский район, с. Боровское | 8(35323)2-30-75  Email: adm45ss04@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0013-II | Камаганский СДК | 641345, Курганская область, Белозерский район, с. Большой Камаган | Муниципальное учреждение | Администрация Камаганского сельсовета | 641345, Курганская обл., Белозерский район, с. Б. Камаган | 8(35323)2-38-27  Email: adm45ss08@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0014-II | Нижнетобольный СДК | 641348, Курганская область, Белозерский район, с.  Нижнетобольное, ул. Центральная 5 | Муниципальное учреждение | Администрация Нижнетобольного сельсовета | 641348, Курганская обл., Белозерский район, с. Нижнетобольное | 8(35323)2-37-56  Email: adm45ss10@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0015-II | Новодостоваловский СДК | 641367, Курганская область, Белозерский район, с. Новодостовалово, ул. Заводская 6 | Муниципальное учреждение | Администрация Новодостоваловского сельсовета | 641367, Курганская обл., Белозерский район, с. Новодостовалово | 8(35323)2-35-39  Email: adm45ss09@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0016-II | Памятинский СДК | 641350, Курганская область, Белозерский район, с. Памятное, ул. Заводская 3 | Муниципальное учреждение | Администрация Памятинского сельсовета | 641350, Курганская обл., Белозерский район,  с. Памятное, ул. Данилова, 30 | 8(35323)2-53-41  Email: adm45ss11@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0017-II | Першинский СДК | 641353, Курганская область, Белозерский район, с. Першино, ул. Колхозная 8 | Муниципальное учреждение | Администрация Першинского сельсовета | 641356, Курганская обл., Белозерский район,  с. Першино, ул. Колхозная, 8 | 8(35323)2-73-18  Email: adm45ss12@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0018-II | Пьянковский СДК | 641344, Курганская область, Белозерский район, с. Пьянково, ул. Мира 22 | Муниципальное учреждение | Администрация Пьянковского совета | 641344, Курганская обл., Белозерский район, с. Пьянково, ул. Мира, 22 | 8(35323)2-32-26  Email: adm45ss13@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0019-II | Речкинский СДК | 641350, Курганская область, Белозерский район, с. Речкино, Ул. Новая 2 | Муниципальное учреждение | Администрация Речкинского сельсовета | 641350, Курганская обл., Белозерский район,  с. Речкино, ул. Колхозная, 23 | 8(35323)2-45-24  Email: adm45ss14@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0020-II | Екимовский СК | 641350, Курганская область, Белозерский район, д. Екимово, ул. Центральная д.26 | Муниципальное учреждение | Администрация Речкинского сельсовета | 641350, Курганская обл., Белозерский район,  с. Речкино, ул. Колхозная, 23 | 8(35323)2-45-24  Email: adm45ss14@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0021-II | Рычковский СДК | 641363, Курганская область, Белозерский район, с. Рычково, ул. Центральная, 34 | Муниципальное учреждение | Администрация Рычковского сельсовета | 641363, Курганская обл., Белозерский район,  с. Речкино, ул. Советская, 7 | 8(35323)2-45-24  Email: adm45ss14@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0022-II | Редькинский СДК | 641363, Курганская область, Белозерский район, д. Редькино, ул. Заречная 5, | Муниципальное учреждение | Администрация Рычковского сельсовета | 641363, Курганская обл., Белозерский район,  с. Речкино, ул. Советская, 7 | 8(35323)2-45-24  Email: adm45ss14@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0023-II | Светлодольский СДК | 641341, Курганская область, Белозерский район, с. Светлый Дол, ул. Свободы 13 | Муниципальное учреждение | Администрация Светлодольского сельсовета | 641341, Курганская обл., Белозерский район,  с. Светлый дол, пер. Центральный, 6 | 8(35323)2-27-83  Email: adm45ss16@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0024-II | Скатинский СДК | 641342, Курганская область, Белозерский район, с. Скаты, ул. Центральная, 6 | Муниципальное учреждение | Администрация Скатинского сельсовета | 641340, Курганская обл., Белозерский район,  с. Скаты, ул. Центральная, 19 | 8(35323)2-35-61  Email: adm45ss17@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0025-II | Скопинский СДК | В здании школы.  Ул. Молодежная 12, с. Скопино | Муниципальное учреждение | Администрация Скопинского сельсовета | 641340, Курганская обл., Белозерский район,  с. Скопино, ул. Молодежная, 14 | 8(35323)2-36-31  Email: adm45ss18@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0026-II | Ягоднинский СДК | 641354, Курганская область, Белозерский район, д. Ягодная, ул. Центральная 57 | Муниципальное учреждение | Администрация Ягоднинского сельсовета | 641340, Курганская обл., Белозерский район,  д. Ягодная, ул. Центральная, 19 | 8(35323)2-83-47  Email: adm45ss19@mail.ru |  | Открыт для посещения |
| СК-0027-II | Чимеевский СДК | 641354, Курганская область, Белозерский район, с. Чимеево, ул. Казанская 5 | Муниципальное учреждение | Администрация Ягоднинского сельсовета | 641340, Курганская обл., Белозерский район,  д. Ягодная, ул. Центральная, 19 | 8(35323)2-83-47  Email: adm45ss19@mail.ru |  | Открыт для посещения |

# Варгашинский район III

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
|  | - | - | - | - | - | - | - | - |

# Далматовский район IV

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКО туристами |
| СК-0001-IV | МКУК «Далматовский краеведческий музей» | Курганская область, г. Далматово, ул. Энгельса, 7 | муниципальное казенное учреждение | Управление по делам образования, культуры, молодежи и спорта Администрации Далматовского района | Курганская область, г. Далматово, ул. Советская, 187 | Телефон: +7 (35252) 3-65-24  Email: [muzeid\_dalmatovo@mail.ru](mailto:muzeid_dalmatovo@mail.ru)  musey.dalmatovo.ru | В музее имеются отделы палеонтологии, природы, истории, отдел Великой Отечественной войны. Ежегодно музей посещают более 10 тыс. далматовцев и гостей города. Музей проводит большую выставочную работу, постоянно экспонируя выставки из фондов музея, частных коллекций жителей г. Далматово и других городов. По заявкам школ, организаций проводятся экскурсии, лекции, уроки мужества. Также востребованы обзорные экскурсии по музею и монастырю, проводимые для иногородних туристов. | Открыт для посещения туристов |
| СК-0002-IV | Монастырский музей | Курганская область, г. Далматово, ул. Советская 194 | частное | Местная религиозная организация «Успенский Далматовский мужской монастырь в г. Далматово Курганской области Шадринской Епархии Русской Православной Церкви (Московский Патриархат)» | Курганская область, г. Далматово, ул. Советская, 194 | Телефон: +7 (922) 674-13-73 о. Герман  Е-mail: [dalmat-dalmat@mail.ru](mailto:dalmat-dalmat@mail.ru)  dalmate.ru | В июне 2012 г., в рамках празднования 20-летия возобновления монашеской жизни в Свято-Успенском Далматовском мужском монастыре, в помещении северных келий был открыт монастырский музей. В экспозиции музея четыре отдела: «Царская Россия» – жизнь в России до 1917 года.  «Годы гонения на церковь» – период гонений на Русскую Православную Церковь и Зауральские новомученики.  «Архимандрит Антонин» – основные этапы жизненного пути о. Антонина (Капустина).  «Зауральские подвижники» – зауральские подвижники благочестия протоиерей Григорий и матушка Нина Пономарёвы. В музее хранится более двух тысяч экспонатов. | Посещение по предваритель-ной договоренно-сти |
| СК-0003-IV | Киноклуб Далматово | Курганская область, г. Далматово, ул. Маяковского, 72 | частное | Сеть кинотеатров КИНОКЛУБ | Курганская область, г. Далматово, ул. Маяковского, 72 | +7 (961) 570-76-31  kn45.ru | Современный кинотеатр с лазерным проектором на 40 мест. | Посещение в часы работы кинозала |
| СК-0004-IV | МКУК «Далматовский районный культурно-досуговый центр» | Курганская область, г. Далматово, ул. Советская, 193 | муниципальное казенное учреждение | Управление по делам образования, культуры, молодежи и спорта Администрации Далматовского района | Курганская область, г. Далматово, ул. Советская, 187 | Телефон: +7 (35252) 3-68-84  E-mail: [rdkdc@mail.ru](mailto:rdkdc@mail.ru)  rdkdc.kurg.muzkult.ru | В Далматовском районном культурно-досуговом центре действует более 20 кружков и клубов, рассчитанных на разные возрастные категории. Фольклорные группы и народные коллективы КДЦ регулярно принимают участие в районных и выездных мероприятиях. Действует видеостудия и студия звукозаписи. На сцене культурно-досугового центра периодически выступают популярные артисты. Проходят выставки народного творчества, организуются ярмарки и концерты. | Посещение во время проведения районных и городских мероприятий |
| СК-0005-IV | МБУ ДО «Далматовский Дом детского творчества» | Курганская область, г. Далматово, ул. Советская, 191 | муниципальное бюджетное учреждение | Управление по делам образования, культуры, молодежи и спорта Администрации Далматовского района | Курганская область, г. Далматово, ул. Советская, 187 | Телефон: +7 (35252) 3-65-14  E-mail.ru: [ddt20062007@yandex.ru](mailto:ddt20062007@yandex.ru)  dddt.udokms.ru | Дом детского творчества располагается в историческом здании купца Демидова в центре города. Здесь проводятся занятия по краеведческому, прикладному, танцевальному, художественному и прочим направлениям. Ученики и преподаватели Дома детского творчества активно участвуют в городских и районных мероприятиях, ведут просветительскую работу. Действуют такие отделения, как : краеведческий клуб «Родник», «История в миниатюре», «Народные промыслы», студия эстрадного танца, театральная студия, клуб «Лидер», «Юный эколог» и многие другие. Проводятся мастер-классы. | Посещение во время проведения мероприятий, мастер-классов, открытых уроков |
| СК-0006-IV | МКУК «Межпоселенческая центральная библиотека Далматовского района» | Курганская область, г. Далматово, ул. Советская, 184 | муниципальное казенное учреждение | Управление по делам образования, культуры, молодежи и спорта Администрации Далматовского района | Курганская область, г. Далматово, ул. Советская, 187 | Телефон: +7 (35252) 3-81-01  E-mail: [biblio.dalmatovo@mail.ru](mailto:biblio.dalmatovo@mail.ru)  biblio.udokms.ru | Ежегодно библиотеку посещают более 3,5 тысяч пользователей, проводится более 100 массовых мероприятий в год, выдаётся 92 тысячи экземпляров различных изданий. Ведётся активная совместная работа с учебными заведениями, учреждениями и организациями. С 2009 года в библиотеке работает Центр правовой информации.  Успешно внедряются новые формы работы: флешмоб, акции, поэтическая тусовка, онлайн-урок, видео-беседа и т. д. Проводимые мероприятия освещаются на сайте библиотеки. | Открыто для посещения туристов |
| СК-0007-IV | **Дом жилой** | Далматовский район,  г. Далматово,  ул. Энгельса, 7 | Объект культурного наследия регионального значения | Муниципальная собственность.  Пользователь: МКУК «Далматовский краеведческий музей». | Далматовский район,  г. Далматово,  ул. Энгельса, 7 | Тел. (35252) 3-65-24 E-mail: muzeid\_dalmatovo@mail.ru Сайт:musey.dalmatovo.ru/ | Земская школа постройки 1913 года, является образцом типовых учебных зданий начала XX века. При школе были построены квартира директора, баня, погреб и сарай.  В новое здание «красной» школы были переведены мужское и женское начальные училища. С парадного входа, с улицы Вокзальной (современная Энгельса), в новое здание входили дети купцов, мещан, учителя, со двора был вход для крестьянских детей. В новой школе мальчики и девочки обучались раздельно. Девочки занимали классные комнаты в южном крыле, а мальчики в  восточном.  Занятия не прерывались в годы революции и гражданской войны.  В 1924 году в школе был создан первый пионерский отряд.  С февраля 2012 года в здании школы разместился краеведческий музей. | Посещение свободное в соответствии с графиком работы музея |

# Звериноголовский район V

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
|  | - | - | - | - | - | - | - | - |

# Каргапольский район VI

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
|  | - | - | - | - | - | - | - | - |

# Катайский район VII

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
| СК-0001-VII | Сеть кафе «Салем» | Курганская область, город Катайск, улица Ленина 212 | Объекты сферы общественного питания | Директор  Икбаева Майжан Алдажановна | Г.Катайск, автостанция;  Ул. Гагарина, 9;  Ул. Акулова, 8;  Ул. Ленина, 212 | +7 (35251) 2-16-85  79226736816,  [Katsalem@mail.ru](mailto:Katsalem@mail.ru)    <https://vk.com/club160704070> | Изысканные блюда восточной кухни | Активно посещаемая туристами жителями города |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| СК-0002-VII | Мотель «Привал» | Курганская область, город Катайск, улица Калинина, д.111 | Гостиница | ИП Кащеев В.Ю. | Курганская область, город Катайск, улица Калинина, д.111 | +7 (938) 408-95-06  <https://101hotels.com/main/cities/kataysk/prival.html#hotel-rooms-container> | 600 рублей за сутки за место.  Бесплатная парковка  Бесплатный Wi-Fi  Мотель "Прибой" расположен в городе Катайск.  Номерной фонд представлен бюджетными номерами с минимальным набором удобств.  Гостевой дом не осуществляет питание.  Железнодорожный вокзал находится в 3 км, а аэропорт Кольцово в 185 км. | Активно посещаемая туристами |

# Кетовский район VIII

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
| СК-0001-VIII | Каширинский литературно-краеведческий музей им. В. Кюхельбекера Каширинской средней школы | Кетовский район, с. Каширино, Каширинская СОШ им. Д.А.Белоусова | | Литературно-краеведческий | МКОУ "Каширинская средняя общеобразовательная школа им. Белоусова Д.А." | 641314 Курганская обл. Кетовский р-н, с. Каширино; 8(35231)5-43-75. | 8(35231)5-43-75  [shkolakashirino.ucoz.ru](https://shkolakashirino.ucoz.ru/) | Музей насчитывает около 10 тысяч единиц хранения: книги, журналы, рукописи, книги с автографами Б.Ручьева, А.Югова, В.Распутина и др. В фонде собраны уникальные издания о зауральских писателях, поэтах, общественных деятелях. | - |
| СК-0002-VIII | Музей леса | Кетовски район, п. Старый Просвет, ул.Томина,д.8 | | Государственный музей культуры леса и истории развития лесного хозяйства | ГКУ «Территориальный государственный экологический фонд Курганской области» | Адрес:       640000, г. Курган, ул. Тобольная, 54 | 8(3522)46-54-13  E-mail:    ekofond45@gmail.com  Сайт:        [ecofond.kurganobl.ru](http://ecofond.kurganobl.ru/) | Государственный музей культуры леса и истории развития лесного хозяйства |  |
| СК-0003-VIII | Музей истории ОМВД России по Кетовскому району | Кетовский район, с. Кетово, ул. Красина, д.6 | | Музей истории | ОМВД России по Кетовскому району | Кетовский район, с. Кетово, ул. Красина, д.6 | 8(35231)3-83-64 | Музей расположен в здании ОМВД. Это позволяет погрузиться в строгую и суровую атмосферу нелегкой полицейской службы. |  |
| СК-0004-VIII | Церковь Введения во Храм Пресвятой Богородицы | Кетовский район, с. Введенское | | Приходской храм | Религиозная организация «Курганская Епархия Русской Православной Церкви (Московский Патриархат) | Адрес: 640000, г. Курган, ул. Володарского, 42 | Приемная, пресс-служба:  +7(3522) 46-60-43  E-mail: [kurgan-eparhia@mail.ru](mailto:kurgan-eparhia@mail.ru)  Настоятель: протирей Михаил Артемов  Телефон:8(35231)3-12-67  Курганская обл., Кетовский район, с. Введенское, ул. Ленина, 40в  Телефон : Прот. Михаил Артёмов +7(912)974-30-04; Ирина Савина +7(919)564-44-03 | Храм Введения Пресвятой Богородицы во Храм - один из крупнейших и красивейших в Курганской области, памятник архитектуры федерального значения 19 века. Четырехстолпный пятикупольный храм с многоярусной колокольней над притвором расписан в стиле русской академической живописи, художниками васнецовского круга. Некоторые сцены фресок дублируют знаменитые библейские гравюры Гюстава Доре. Достопримечательностью храма является икона «Утешение в скорбях и печалях» с пятью мощевиками святых Божьих угодников, написанная в 19 веке на кипарисной доске на горе Афон.  Престольные праздники: Праздник Введения во храм Пресвятой Богородицы, 4 декабря.  Праздник Параскевы Пятницы – 10 ноября.  Праздник Праведного Семиона Верхотурского – 25 мая, 25 сентября, 31 декабря |  |
| СК-0005-VIII | Церковь во имя Сергея Радонежского.  Молитвенная тропа. | Кетовский район,  п. КГСХА, пр. Студенческий, 12. | | Приходской храм | Религиозная организация «Курганская Епархия Русской Православной Церкви (Московский Патриархат) | Адрес: 640000, г. Курган, ул. Володарского, 42 | Приемная, пресс-служба:  +7(3522) 46-60-43  E-mail: [kurgan-eparhia@mail.ru](mailto:kurgan-eparhia@mail.ru)  Протоиерей Алексей Смирнов  Телефон:(35231) 4-49-47 | Классический пример университетского прихода. Изначальный костяк общины храма преподобного Сергия Радонежского, собирателя земель русских и покровителя всех учащихся, составили преподаватели КГСХА.  Достопримечательностями являются икона «Господь Вседержитель» (не известен возраст иконы, приблизительно конец VIII – начало XIX века), икона «Спорительница хлебов», подаренная министром сельского хозяйства Гордеевым Святые мощи преподобных схимонаха Кирилла и схимонахини Марии, родителей Преподобного Аввы Сергия Великого, Радонежских чудотворцев.  Мощи Святителя Лаврентия, Святого Авраама, Антония Великого, Святого Феофана Затворника, Великомученика Пантелеимона, Святого мученика Киприана, Святой Марфы, Святой мучениц Феклы.  На территории храма открыта молитвенная тропа в честь преподобного Сергия Радонежского. |  |
| СК-0006-VIII | Церковь Зосимы и Савватия Соловецких | Курганская обл., Кетовский район, с. Темляково | | Приходской храм | Религиозная организация «Курганская Епархия Русской Православной Церкви (Московский Патриархат) | Адрес: 640000, г. Курган, ул. Володарского, 42 | Приемная, пресс-служба:  +7(3522) 46-60-43  E-mail: [kurgan-eparhia@mail.ru](mailto:kurgan-eparhia@mail.ru)  Настоятель: иерей Константин Балин  Телефон: +7(919)595-42-12; | Деревянная шатровая церковь строилась на средства жителей окрестных сёл и благотворителей. Церковь освятили в честь святых преподобных Зосимы и Савватия Соловецких. Чин совершил архиепископ Курганский и Шадринский Константи. В **церкви преподобных Савватия и Зосимы Соловецких находятся камни, привезённые из Соловецкого монастыря. Они переданы благочестивыми паломниками, побывавшими в Соловецкой обители.** Престольный праздник - День памяти преподобного Савватия Соловецкого, Савватий Пчельник отмечается 10 октября. |  |
| СК-0007-VIII | Церковь святого праведного Иоанна Кронштадского | Кетовский район, с. Кетово, ул. Лесная, 25а | | Приходской храм | Религиозная организация «Курганская Епархия Русской Православной Церкви (Московский Патриархат) | Адрес: 640000, г. Курган, ул. Володарского, 42 | Приемная, пресс-служба:  +7(3522) 46-60-43  E-mail: [kurgan-eparhia@mail.ru](mailto:kurgan-eparhia@mail.ru)  Настоятель: протоиерей Анатолий Лаврентьев Телефон : +7(919)585-81-45 | 21 мая 2017 года храм Иоанна Кронштадтского был освящен большим чином митрополитом Курганским и Белозерским Иосифом. Лостопримечательностями храма являются чудотворная икона Господа Иисуса Христа, чудотворная икона святого великомученика и целителя Пантелеимона, чудотворная икона святого праведного Иоанна Кронштадского, икона и мощи святителя Николая Мирликийского, икона и мощи праведного Симеона Верхотурского, икона и мощи преподобного Далмата. Престольный праздник, День прославления святого праведного Иоанна Кронштадского, отмечается 14 июля. |  |
| СК-0008-VIII | Церковь пророка Илии | Курганская область, Кетовский район, с.Митино | | Приходской храм | Религиозная организация «Курганская Епархия Русской Православной Церкви (Московский Патриархат) | Адрес: 640000, г. Курган, ул. Володарского, 42 | Приемная, пресс-служба:  +7(3522) 46-60-43  E-mail: [kurgan-eparhia@mail.ru](mailto:kurgan-eparhia@mail.ru)  Настоятель: иерей Алексей Талыпов  Телефон : 8-(35231)6-32-90 | Кирпичная пятиглавая однопрестольная церковь с трапезной и колокольней построена по проекту архитектора А. И. Кошкина на средства прихожан вместо прежней деревянной, пришедшей в ветхость.  Постройку вел Курганский городской архитектор А.З. Басаргин. Освящение нового храма во имя Святого Пророка Илии было совершено 27 декабря 1916.  Пророко-Ильинская церковь действовала до начала 1930-х гг., а в 1934 г. была временно занята под ссыпку зерна, после чего богослужения еще некоторое время проводились в церковной сторожке.  В 1937 г. церковь была окончательно закрыта.  В 1999 г. при храме в с. Митино вновь открыт православный приход. Престольный праздник - День памяти пророка Илии, Ильин день, отмечается 2 августа. |  |
| СК-0009-VIII | Часовня Преображения Господня с. Каширино | Курганская обл., Кетовский район, с. Каширино, Мирный переулок | | Приходской храм | Религиозная организация «Курганская Епархия Русской Православной Церкви (Московский Патриархат) | Адрес: 640000, г. Курган, ул. Володарского, 42 | Приемная, пресс-служба:  +7(3522) 46-60-43  E-mail: [kurgan-eparhia@mail.ru](mailto:kurgan-eparhia@mail.ru)  Настоятель: иерей Алексей Талыпов  Телефон : +7(961)753-14-65 | Деревянная часовня была заложена жителем села Олегом Мякининым в память о своих предках - основателях села Мякининых (раньше село Каширино называлось Мякининской заимкой) и в память о репрессированных после революции односельчанах.  Заложена часовня в 2006 году, а в 2012 освящена. Строилась 7 лет на средства семьи Мякининых и пожертвования односельчан. Находится под окормлением Митинского храма Илии Пророка. Достопримечательностью часовни является икона святого преподобного Серафима Саровского, написанная в XIX веке на кипарисной доске на горе Афон. |  |

# Куртамышский район IX

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКО туристами |
| СК-0001-IX | МКУК «Музей им. Н.Д. Томина» | 641431 г.Куртамыш пер. Нижний,5 | Объект истории регионального значения | МКУКУ «Музей им. Н.Д. Томина» | 641431 Куртамыш пер.Нижний,5 | Тел.8(35249)21990  [muz.bat@yandex.ru](mailto:muz.bat@yandex.ru)  <http://muztomina.ucoz.org/> | Проведение тематических и обзорных экскурсий, выставок | есть |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| СК-0002-IX | Кинотеатр «Юность» | 641431  г. Куртамыш, ул. 50 лет ВЛКСМ,2 | Социально-культурный объект | МКУК Куртамышского района «Районного Дома культуры» | 641430  г. Куртамыш, ул. 22 Партсъезда,15 | 8 (35249)21706  [rdk1999@yandex.ru](mailto:rdk1999@yandex.ru)  [kc.unost@yandex.ru](mailto:kc.unost@yandex.ru) | Кинопоказ премьерных фильмов в формате 2 и 3D | есть |
| СК-0003-IX | Районный Дом культуры | 641430  г. Куртамыш, ул. 22 Партсъезда,15 | Социально-культурный объект | МКУК Куртамышского района «Районного Дома культуры» | 641430  г. Куртамыш, ул. 22 Партсъезда,15 | 8 (35249)21706  [rdk1999@yandex.ru](mailto:rdk1999@yandex.ru) | Концертные, развлекательные программы | есть |
| СК-0004-IX | Центр старообрядческой культуры «Истоки» | 641441,  Куртамышский район,  с.Белоногово, ул. Центральная,60 | Социально-культурный объект | МКУК Куртамышского района «Районного Дома культуры» | 641430  г. Куртамыш, ул. 22 Партсъезда,15 | 8 (35249)21706  [rdk1999@yandex.ru](mailto:rdk1999@yandex.ru) | Проведение тематических, обзорных экскурсий, обрядов старообрядцев | есть |
| СК-0005-IX | Центральная районная библиотека | 641430  г. Куртамыш, пр. Ленина,35 | Социально-культурный объект | МКУК Куртамышского района «Центральная районная библиотека» | 641430  г. Куртамыш, пр. Ленина,35 | 8(35249)21970  [biblioteka.071@rambler.ru](mailto:biblioteka.071@rambler.ru) | Проведение тематических мероприятий | есть |
| СК-0006-IX | Детская библиотека | 641430  г. Куртамыш, ул. 22 Партсъезда,42 | Социально-культурный объект,  выявленный объект культурного наследия | МКУК Куртамышского района «Центральная районная библиотека» | 641430  г. Куртамыш, пр. Ленина,35 | 8(35249) 21765  [detskaya44@bk.ru](mailto:detskaya44@bk.ru) | Проведение тематических мероприятий | есть |
| СК-0007-IX | Картинная галерея «Куртамышская палитра» | 641430  г. Куртамыш, пр. Ленина,4 | Социально-культурный объект, выявленный объект культурного наследия | МБУ ДО «Куртамышская детская школа искусств» | 641430  г. Куртамыш, пр. Ленина,4 | 8(35249)24431  [kurskul@mail.ru](mailto:kurskul@mail.ru) | Проведение тематических и обзорных выставок | есть |

# Лебяжевский район X

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
| СК-0001-X | МКУК «Лебяжьевский районный музей» | Р.п.Лебяжье, Советская ,68 | Муниципальная собственность | Администрация Лебяжьевского муниципального округа | Р.п.Лебяжье,ул.Пушкина,14 | Устинова Г.А. Тел.:8(35237)98011,  E-mail: [myzei\_lebyagie@mail.ru](mailto:myzei_lebyagie@mail.ru)  <http://muzey.lebkultura.ru/> | Краеведческий музей | да |
| СК-0002-X | МКУК «Лебяжьевский СКЦ» | Р.п.Лебяжье,ул.Пушкина,17 | Муниципальная собственность | Администрация Лебяжьевского муниципального округа | Р.п.Лебяжье,ул.Пушкина,14 | Хлыстунов Д.М. Тел.:8(35237)92770, E-mail: leb-muk-skc@mail.ru http://skc.lebkultura.ru/ | Социо-культурная деятельность | да |
| СК-0003-X | МКУК «МЦБ Лебяжьевского района» | Р.п.Лебяжье,ул.Пролетарская,47 | Муниципальная собственность | Администрация Лебяжьевского муниципального округа | Р.п.Лебяжье,ул.Пушкина,14 | Самсонова Е.Г.  Тел.: 8(35237)90254  e-mail: [1lmcb@mail.ru](mailto:1lmcb@mail.ru)  сайт- <http://biblioteka.lebkultura.ru/> | Библиотека, музей Лебедя и музей Редкой книги | да |

# Макушинский район XI

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
|  | - | - | - | - | - | - | - | - |

# Мишкинский район XII

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
|  | - | - | - | - | - | - | - | - |

# Мокроусовский район XIII

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
|  | - | - | - | - | - | - | - | - |

# Петуховский район XIV

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
| СК-0001-XIV | Муниципальное казенное учреждение "Петуховский исторический музей" | Курганская область, Петуховский район,  г.Петухово,ул.К.Маркса,д.20 | Муниципальное казенное учреждение | Матушкова Екатерина Николаевна | Курганская область, Петуховский район,г.Петухово,ул.К.Маркса,д.20 | 8-919-587-93-92; ,8(35235)2-75-16; [pmuzey@bk.ru](mailto:pmuzey@bk.ru)  <https://pmuzei.blogspot.com/p/blog-page.html> | Музей располагается в красивом деревянном доме купца Дегтярева. Говорят, что его построили без единого гвоздя в 1900 году. В музее два зала: выставочный и экспозиционный. В первом зале размещена постоянная экспозиция - настоящая русская изба и первая продукция, которую ранее выпускал Петуховский литейно-механический завод. | Время работы:  с 8:00 до 17:00  Обед: с 12:00 до 13:00  Выходной дни: Суббота, Воскресенье |
| СК-0002-XIV | Общество с ограниченной ответственностью «Кино», «Кинотеатр»  , «Киноклуб» г.Петухово | Курганская область, Петуховский район,  г.Петухово, ул.К.Маркса,55 | Общество с ограниченной ответственностью «Кино» | МКУ «Петуховский межпоселенческий центр культуры» | Курганская область, Петуховский район,  г.Петухово, ул.К.Маркса,55 | 8(35235) 2-75-15 | Кинопоказ фильмов | Среда,  воскресенье с10:00 до  22:00ч |

# Половинский район XV

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
| СК-0001-XV | Отдел музейно-выставочной работы РМКУК «Районный центр культуры и досуга» Половинского района | Курганская область, Половинский район, с.Половинное, ул.Декабристов,1 | Структурное подразделение районного муниципального казенного учреждения культуры «Районный центр культуры и досуга» Половинского района | Районное муниципальное казенное учреждение культуры «Районный центр культуры и досуга» Половинского района | Курганская область,  Половинский район,  с.Половинное, ул.Декабристов,1 | 8(35238) 9-14-92,  [RMUK-RCKD@yandex.ru](mailto:RMUK-RCKD@yandex.ru)  <https://rckd-pol.kurg.muzkult.ru/> | Краеведение | Имеется |

# Притобольный район XVI

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
| СК-0001-XVI | ООО "СПОРТИВНО-ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЙ ПАНСИОНАТ"ТОБОЛ" | Курганская область, Притобольный район, 32-й км вблизи деревни Темляки | - | Брагина Ольга Олеговна  89091450999 http://pansionattobol.ucoz.ru | Курганская область, Притобольный район, 32-й км вблизи деревни Темляки | Брагина Ольга Олеговна  89091450999 http://pansionattobol.ucoz.ru | Деятельность гостиниц  Массажных салонов  Санаторно-курортных организаций и т.д. | есть |

# Сафакулевкий район XVII

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКО туристами |
| СК-0001-XVII | Сафакулевский районный историко-краеведческий музей | 641080, Курганская область, Сафакулевский район, с. Сафакулево, ул. 60 лет СССР, д. 15. | Структурное подразделение «Сафакулевский историко-краеведческий музей», МКУК «РЦД» с. Сафакулево | МКУК «РЦД» с. Сафакулево | 641080, Курганская область, Сафакулевский район, с. Сафакулево, ул. Ленина, д. 15. | [http://safkultura.tilda.ws/](https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2Fsafkultura.tilda.ws%2F&cc_key=)  [+7 (35243) 2-94-35](tel:+73524329435) | Музей состоит из 7 залов.В зале «Крестьянская изба» собраны посуда и одежда, кухонная утварь, нары для отдыха, стол, ручная прялка, ткацкий станок и другие предметы. В зале «Преобразование деревни» собраны экспонаты сельскохозяйственного назначения начала двадцатого века: однолемешный плуг, ручная сеялка, косы с граблями для уборки хлебов, цепь для обмолота, жернова, скребки для выделки шкур, макеты телег, борона, колеса от телег и другое. Все эти орудия уникальны. | Музей работает с понедельника по пятницу с 8:00 ч. до 17:00 ч.. В Сафакулевском районе популярное место посещения туристами. |
| СК-0002-XVII | Азналинский этнографический музей | 641086, Курганская область, Сафакулевский район, д. Азналино, Зеленая, 15 | Структурное подразделение «Сафакулевский историко-краеведческий музей», МКУК «РЦД» с. Сафакулево | МКУК «РЦД» с. Сафакулево | 641080, Курганская область, Сафакулевский район, с. Сафакулево, ул. Ленина, д. 15. | [http://safkultura.tilda.ws/](https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2Fsafkultura.tilda.ws%2F&cc_key=)  [+7 (35243) 2-94-35](tel:+73524329435) | Отражена вся национальная история и культура башкирского народа | Музей работает с понедельника по пятницу с 8:00 ч. до 17:00 ч.. В Сафакулевском районе популярное место посещения туристами |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |

# Целинный район XVIII

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
|  | - | - | - | - | - | - | - | - |

# Частоозерский район XIX

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
| СК-0001-XIX | Кинотеатр «Есенин» | С. Частоозерье, ул. Октябрьская, 139 | Юридическое лицо | Муниципальное казенное учреждение «Частоозерский межпоселенческий культурно-досуговый центр» | С. Частоозерье, ул. Октябрьская, 139 | 8 (3522) 42-82-97 (доб. 205), [dupleth-mkdc@bk.ru](mailto:dupleth-mkdc@bk.ru), <https://vk.com/public175436485>, <https://ok.ru/group55661138739454> | Кипопоказ | Входит в маршрут экскурсии, доступность посещения туристами |

# Шадринский район XX

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКО туристами |
| CК-0001-XX | Дом-музей Т.С. Мальцева, бюст, могила Т.С. Мальцева | Шадринский район, с. Мальцево, ул. Школьная, 51 | Регионального значения | Курганский областной краеведческий музей | Адрес: 640000, г. Курган ул. Пушкина, 137/ 641253, Курганская область, Шадринский район, село Мальцево, ул.Школьная, 51 | Административно - управленческий аппарат и.о. директора  Аверкова Любовь Александровна  Тел. 46-71-65  e-mail: [komo-kokm@kurganobl.ru](mailto:komo-kokm@kurganobl.ru)  <https://vk.com/id607599880>  / Заведующий музеем  Мальцев Евгений Петрович  Тел. 8-908-005-08-03 | В Доме-музее Т.С. Мальцева в первозданном виде воссозданы кабинет и библиотека селекционера и новатора сельского хозяйства СССР, Героя Социалистического Труда Т.С. Мальцева; экспозиция посвящена научной деятельности колхозного ученого | Время работы: с 10:00 до 18:00  Выходной день: воскресенье, понедельник  Телефон для справок: 8-908-005-08-03 |
| CК-0002-XX | Музей старообрядческой культуры | Курганская область, Шадринский район, с Коврига | Муниципального значения | Администрация Коврижского Сельсовета | Курганская область, Шадринский район, с. Коврига, ул. Барыкина, 27 А. | Тел. 8-912-972-92-57 – директор КДО Киселева Валентина Феофановна | Темы экскурсий: «История села Коврига», «Быт старообрядцев». | По согласованию |
| CК-0003-XX | Музейная комната | Курганская область, Шадринский район, с. Агапино, ул. Зеленая, д. 26 | Муниципального значения | Агапинская сельская библиотека | Курганская область, Шадринский район, с. Агапино, ул. Зеленая, д. 26 | Абсалямова Елена Юрьевна – Заведующий Агапинской СБ,  8-951-269-74-43,  [agapinskaya.biblioteka@yandex.ru](mailto:agapinskaya.biblioteka@yandex.ru),  <https://ok.ru/profile/573742218135> | Музейная комната располагается в отдельном зале Агапинской сельской библиотеки и занимает площадь в 31.3 кв.м. Материалы экспозиций музея размещены на стендах и выставлены в витринах. Коллекция музейной комнаты формируется по нескольким направлениям, состоит из печатных документов, предметов быта. Привлекают посетителей библиотеки разделы экспозиции: Русская горница, ремесла окрестных деревень; История Конного завода, История Иванищевской школы, «Знаем, помним, гордимся…». | По согласованию |
| CК-0004-XX | Музейная комната | Курганская область, Шадринский район, с. Ичкино, ул. Советская, д.11 | Муниципального значения | Ичкинская сельская библиотека - музей | Курганская область, Шадринский район, с. Ичкино, ул. Советская, д.11 | Шестакова Любовь Филипповна – Заведующий Ичкинской СБ – музеем,  8-902-592-36-40,  [ichkinskayabibliotekamuzey@mail.ru](mailto:ichkinskayabibliotekamuzey@mail.ru),  <https://ok.ru/profile/579383973589> | В 2008 г. при библиотеке открывается музейная комната.  На экспозициях представлены предметы быта, орудия труда сельских жителей. Собран материал об истории села.  Обновляется раздел посвященный ВОВ (фотографии, награды, военные билеты, каска). А так же в музейной комнате оформлена Аллея трудовой славы. | По согласованию |
| CК-0005-XX | Мемориальная музейная комната, посвященная Заслуженному работнику культуры А.П. Воложаниной | Курганская область, Шадринский район, с. Канаши, ул. 8 Марта, д. 31 А | Муниципального значения | Канашская сельская библиотека им. А.П. Воложаниной | Курганская область, Шадринский район, с. Канаши, ул. 8 Марта, д. 31 А | Русских Раиса Михайловна – Заведующий Канашской СБ им. А.П. Воложаниной,  8-951-270-21-12,  [biblio.russkih@yandex.ru](mailto:biblio.russkih@yandex.ru),  <https://ok.ru/profile/593042438419> | 20 апреля 2010 г. в библиотеке открылась мемориальная комната им. Александры Прокопьевны Воложаниной. Оживляют комнату фотографии различных периодов ее жизни. Особое внимание уделено наградам Александры Прокопьевны | По согласованию |
| CК-0006-XX | Музейная комната | Курганская область, Шадринский район, с. Ильтяково, ул. Молодежная, д. 17 | Муниципального значения | Ильтяковская сельская библиотека | Курганская область, Шадринский район, с. Ильтяково, ул. Молодежная, д. 17 | Гордиенко Татьяна Анатольевна - Заведующий Ильтяковской СБ,  8-951-269-44-61,  [iltyakovskaya.biblioteka@yandex.ru](mailto:iltyakovskaya.biblioteka@yandex.ru),  https://ok.ru/group/60630361243762 | Музейная комната создана в 2008 г., в которой собраны старинные вещи, подаренные жителями села. Музейная комната содержит следующие экспозиции: этнографический уголок, талантливо – увлеченные мастеровые. А так же оформлены стенды «Солдаты Победы» и история колхоза им. В.В. Куйбышева. | По согласованию |
| CК-0007-XX | Музейная комната | Курганская область, Шадринский район, с. Верхняя Полевая, ул. Мира, д. 36 | Муниципального значения | Администрация Верхнеполевского сельсовета/ Верхнеполевской СДК - структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Курганская область, Шадринский район, с. Верхняя Полевая, ул. Мира, д. 36 | Блинова  Вера Викторовна - Заведующий Верхнеполевского КСДЦ,  8-908-834-45-27, | В 2006 году была открыта музейная комната в здании сельского клуба. В 2010 году, музейная комната была перенесена в здание бывшей малокомплектной школы. В 2021 г. в здании сельского клуба строится отдельное помещение для музейной комнаты. | По согласованию |
| CК-0008-XX | Музейная комната | Курганская область, Шадринский район, с. Сосновское, ул. Советская, д. 25 | Муниципального значения | Администрация Сосновского сельсовета/ Ольховский СДК – структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Курганская область, Шадринский район, с. Сосновское, ул. Советская, д. 25 | Казаева Марина Евгеньевна - Заведующий Ольховского СДК,  8-982-801-07-45, <https://vk.com/id582790744> | В юбилейный май 70 летие Великой Победы в селе Сосновском открылась музейная «Комната славы». В музейной комнате представлена экспозиция в честь земляка, лучшего фельдшера 1977 года, почётного гражданина села Сосновское, почётного гражданина Шадринского района Суханова Михаила Алексеевича. | По согласованию |
| CК-0009-XX | Музейная комната | Курганская область, Шадринский район, с. Песчанотаволжанское, ул. Рабочая, д. 1 | Муниципального значения | Администрация Песчанотаволжанского сельсовета/ Песчанотаволжанский СК – структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Курганская область, Шадринский район, с. Песчанотаволжанское, ул. Рабочая, д. 1 | Кочкина Анастасия Васильевна - Методист по музейной деятельности Песчанотаволжанского КСДЦ | В 2019 г. появилось новое оборудование для музейной комнаты, изготовленное холдингом УГМК (спонсором всех ремонтных работ) по эскизам художников-оформителей Шадринского автоагрегатного завода.  В центре интерьера – бревенчатая стена в стиле русской старинной избы, деревянные полки для размещения различной бытовой утвари прошлых лет, стеклянные стеллажи для мелких экспонатов. | По согласованию |
| CК-0010-XX | Агапинский СК – структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Агапино, улица Зеленая, д. 26. | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/agapinsky.ksdc> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, с. Ганино, ул. Садовая д. 12. | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/560323357428> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0011-XX | Агапинская СБ - структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Агапино, ул. Садовая д. 5 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/573742218135> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0012-XX | Батуринский СДК - структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Батурино, ул. Гагарина, 7 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/586889559354>  <https://vk.com/id571101240> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0013-XX | Батуринская СБ- структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Батурино, пер. Южный, 2 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/562875914748> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0014-XX | Верхнеполевской СДК - структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Верхняя Полевая, ул. Мира, 36 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/576727424876> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, д. Барнёвское, ул. Железнодорожная, 9 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/566908311128> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0015-XX | Верхнеполевская СБ - структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Верхняя Полевая, ул. Мира, 36 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | - | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0016-XX | Верхозинский СК - структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Верхозино, ул. Советская, 55 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/mukverkhoz>  <https://vk.com/public139866170> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0017-XX | Верхозинская СБ - структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Верхозино, ул. Советская, 55 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/group/59148126191842> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0018-XX | Глубокинский СК - структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Глубокое, ул. Мира, 20 «А» | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/577254360901> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0019-XX | Глубокинская СБ - структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Глубокое, ул. Мира, 20 «А» | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/577193680848> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0020-XX | Дёминский СК - структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Дёмино, ул. Ленина, 14 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/deminskoekdo.shadrinskyrayon> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0021-XX | Дёминская СБ - структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Дёмино, ул. Ленина, 14 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://vk.com/id592963770> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0022-XX | Ильтяковский СК - структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Ильтяково, ул. Молодёжная, 17 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://vk.com/public176229181>  <https://ok.ru/group/55702911910133> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, д. Кокорино, ул. Уральская, 59 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | - | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0023-XX | Ильтяковская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Ильтяково, ул. Молодёжная, 17 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/group/60630361243762> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0024-XX | Ичкинский СДК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Ичкино, ул. Советская, 11 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/564836684793> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, с. Борчаниново, ул. Центральная, 43 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/moerodnoeb>  <https://vk.com/public193282968> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, с. Тюленёво, ул. Механизаторов, 7 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/group/54322738298993> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, с. Неонилинское, ул. Центральная, 6 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/594460250390> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0025-XX | Канашский СДК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Канаши, ул. 8 марта, 31 «А» | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/593042438419>   <https://vk.com/id583021269> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0026-XX | Канашская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Канаши, ул. 8 марта, 31 «А» | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/593042438419> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0027-XX | Ключевской СК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Ключи, ул. Мира, 9 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://vk.com/id605610764> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0028-XX | Ключевская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Ключи, ул. Мира, 9 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | - | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0029-XX | Коврижский СК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Коврига, ул. Барыкина, 34 «А» | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/571061729641> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0030-XX | Коврижская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Коврига, ул. Барыкина, 27 «А» | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://vk.com/id546900171>  <https://ok.ru/profile/563304997879> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0031-XX | Краснозвездинский СДК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» – структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Красная Звезда, ул. Ленина, 24 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/560119676660> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, д. Просвет, ул. Зелёная, 16 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/segodnyaet>  <https://vk.com/public192392015> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, д. Октябрь, ул. Будённого, 3 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/group/53511983857836>  <https://vk.com/club201236721> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, д. Демьяна Бедного, ул. Советская, 2 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/590257021703> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, д. Погадайка, ул. | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/group/55812600561664>  <https://vk.com/public175893920> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0032-XX | Краснозвездинская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Красная Звезда, ул. Ленина, 24 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/574936026711> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0033-XX | Красномыльский СДК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Красномыльское, ул. Набережная, 40 «Б» | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/579913681125> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0034-XX | Красномыльская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Красномыльское, ул. Набережная, 40 «Б» | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/group/57039168995504> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0035-XX | Краснонивинский СДК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Красная Нива, ул. Зелёная Роща, 2 «А» | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/562805948408>  <https://vk.com/id524772617> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, д. Макарово, ул. Ленина, 56 «А» | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | - | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0036-XX | Краснонивинская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Красная Нива, ул. Зелёная Роща, 2 «А» | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/562805948408>  <https://vk.com/id524772617> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0037-XX | Мальцевский СДК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Мальцево, ул. Ленина, 41 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://vk.com/id592391340>  <https://ok.ru/selomalts> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0038-XX | Мальцевская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Мальцево, ул. Ленина, 41 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://vk.com/public181550945>  <https://ok.ru/group/55124273725658> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0039-XX | Маслянский СДК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Маслянское, ул. Советская, 54 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/570836784108> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, д. Завьялова, ул. Мира, 3 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/584868582317> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0040-XX | Маслянская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Маслянское, ул. Советская, 54 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/576537251664> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0041-XX | Мыльниковский СДК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Мыльниково, ул. Набережная, 25 «А» | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/578657337069> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0042-XX | Мыльниковская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Мыльниково, ул. Набережная, 25 «А» | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://vk.com/id537004979>  <https://ok.ru/profile/576476064486> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0043-XX | Нижнеполевской СДК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Нижнеполевское, ул. Макеева, 28 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/573895034574>  <https://vk.com/public195526470> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, с. Соровское | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/590872354597>  <https://vk.com/id580947601> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0044-XX | Нижнеполевская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Нижнеполевское, ул. Макеева, 28 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/573895034574>  <https://vk.com/public195526470> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0045-XX | Ольховский СДК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Ольховка, ул. Ленина, 152 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/589434578478> <https://vk.com/olhovskiiksdc> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, с. Тарасова, ул. Центральная, 9 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://vk.com/id599709050>  <https://ok.ru/profile/584608798728> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, с. Сосновское, ул. Советская, 25 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/578702476197>  <https://vk.com/id582790744> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, с. Зеленоборское, пер. Школьный, 2 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/581100752060> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0046-XX | Ольховская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Ольховка, ул. Садовая, 4 «А» | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/592942623794> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0047-XX | Песчанотаволжанский СК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Песчанотаволжанское, ул. Рабочая, 1 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/group/55011873456367> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, д. Фрунзе, ул. Кольцевая, 5 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/group/52598862315740>  https://vk.com/id583008848 | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0048-XX | Песчанотаволжанская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Песчанотаволжанское, ул. Пионерская, 9 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://vk.com/club199683930> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0049-XX | Погорельский СК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Погорелка, ул. Исетская, 17 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/578125596029> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0050-XX | Погорельская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Погорелка, ул. Исетская, 17 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/578125596029>  https://vk.com/id539976394 | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0051-XX | Понькинский СК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Понькино, ул. Набережная, 1 «Б» | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/group/56915108823053>  https://vk.com/public194914546 | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0052-XX | Сухринский СДК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Сухринское, ул. Набережная, 79 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://vk.com/suhrino>  https://ok.ru/profile/591952754970 | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0053-XX | Сухринская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Сухринское, ул. Набережная, 79 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/591952754970> | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0054-XX | Черемисский СК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Черемисское, ул. Советская, 12 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/579116514766> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0055-XX | Черемисская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Черемисское, ул. Советская, 12 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | - | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0056-XX | Чистопрудненский СДК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Чистопрудное, ул. Ленина, 19 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/561255216115> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, д. Шахматово, ул. Краянская, 6/2 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | - | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, д. Качесово, пер. Речной, 5 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | - | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0057-XX | Чистопрудненская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, ул. Пушкина, 26 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/group/62836857372704>  https://vk.com/id188202673 | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |
| CК-0058-XX | Юлдусский СДК– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Юлдус, ул. Мира, 12 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/580466984901>  https://vk.com/id531328852 | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, д. Сибирки, пер. Труда | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://ok.ru/profile/557930829770>  <https://vk.com/id633774057> | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| Шадринский район, с. Байрак, ул. Школьная, 39 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | - | Организация досуга всех категорий населения. | По согласованию |
| CК-0059-XX | Юлдусская СБ– структурное подразделение МАУК «ШКДО» | Шадринский район, с. Юлдус, ул. Мира, 12 | Муниципального значения | МАУК «ШКДО» | с. Красная Звезда, ул. Ленина 24. Шадринский район, Курганская область. тел. 8(35253)62233 | <https://vk.com/yldusskayabiblioteka>   https://ok.ru/profile/591087423503 | Библиотечное обслуживание населения. Продвижение книги и чтения. Культурно просветительская работа, организация досуга населения. | По согласованию |

# Шатровский район XXI

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
|  | - | - | - | - | - | - | - | - |

# Шумихинский район XXII

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения СКО туристами |
| CК-0001-XXII | Историко-краеведческий музей г. Шумихи | Г.Шумиха, ул. Советская 48 | Структурное подразделение | Отдел культуры Администрации Шумихинского муниципального округа | Г. Шумиха, ул. Кирова, 12 | 8(35245)2-17-62  8(35245)2-19-51  cultura-shumiha@yandex.ru | Проведение экскурсий, организация выставок | да |
| CК-0002-XXII | Кинозал Шумиха ЦДиК "РОДИНА" | Г.Шумиха, ул. Советская 48 | Структурное подразделение | Отдел культуры Администрации Шумихинского муниципального округа | Г. Шумиха, ул. Кирова, 12 | 8(35245)2-17-62  8(35245)2-19-51  cultura-shumiha@yandex.ru | Демонстрация фильмов | да |
| CК-0003-XXII | Шумихинский Центр культуры и досуга | бульвар 50 лет Октября, 4 | Структурное подразделение | Отдел культуры Администрации Шумихинского муниципального округа | Г. Шумиха, ул. Кирова, 12 | 8(35245)2-17-62  8(35245)2-19-51  cultura-shumiha@yandex.ru | Проведение культурно-массовых мероприятий | да |
| CК-0004-XXII | МБУДО "Шумихинская школа искусств" | Бульвар 50 лет Октября,2 | Структурное подразделение | Отдел культуры Администрации Шумихинского муниципального округа | Г. Шумиха, ул. Кирова, 12 | 8(35245)2-17-62  8(35245)2-19-51  cultura-shumiha@yandex.ru | Музыкально-художественное, эстетическое, нравственное, социальное развитие учащихся. | да |
| CК-0005-XXII | МКУК "Шумихинская центральная районная библиотека" | Бульвар им.50 лет Октября, д.4 | Структурное подразделение | Отдел культуры Администрации Шумихинского муниципального округа | Г. Шумиха, ул. Кирова, 12 | 8(35245)2-17-62  8(35245)2-19-51  cultura-shumiha@yandex.ru | Сохранение сети библиотек и совершенствование библиотечного обслуживания  населения района в информационной, культурной и досуговой сферах; | да |
| CК-0006-XXII | МКОУ ДО «Шумихинская детско-юношеская спортивная школа» | Ул. Ленина 72 | Структурное подразделение | Отдел культуры Администрации Шумихинского муниципального округа | Г. Шумиха, ул. Кирова, 12 | 8(35245)2-17-62  8(35245)2-19-51  cultura-shumiha@yandex.ru | **выявление и отбор одаренных детей, создание условий для их физического развития, получения ими начальных знаний, умений и навыков в области физической культуры и спорта (в том числе избранного вида спорта);** | да |
| CК-0007-XXII | Центр развития творчества г.Шумиха | Ул. Ленина 72 | Структурное подразделение | Отдел культуры Администрации Шумихинского муниципального округа | Г. Шумиха, ул. Кирова, 12 | 8(35245)2-17-62  8(35245)2-19-51  cultura-shumiha@yandex.ru | Организация дополнительного образования детей и молодежи | да |

# Щучанский районXXIII

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
| CК-0001-XXIII | Парк Победы и Музей военной техники под открытым небом | пл. Победы | Зона досуга и отдыха | Администрация г. Щучье | Администрация г. Щучье ул. Пролетарская, 4, 641010 Курганская область, тел:8(35244)37494  email:city-schushe.adm@mail.ru | Администрация г. Щучье ул. Пролетарская, 4, 641010 Курганская область, тел:8(35244)37494  email:city-schushe.adm@mail.ru | 8 мая 2015 года в канун празднования Дня Победы в парке города Щучье Щучанского района Курганской области состоялось знаковое событие –торжественное открытие Музея военной техники под открытым небом. Экспонатами музея стали 16 образцов военной техники, ставшей на вооружении советской армии. Данный музей является самым большим музеем военной техники в Курганской области.  В городском парке расположены две детские площадки , которые сделаны по программе парки малых городов . В летний солнечный день можно прогуляться по парку с детьми. Установлен памятник Петру и Февроньи, покровителям семьи и брака. Символ города Щука, расположилась в центре живописного пруда. | Круглогодично |
| CК-0002-XXIII | Храм Дмитрия Солунского | с. Чистое | Объект культурного наследия регионального значения | Местная религиозная организация "Приход храма в честь мучеников Флора и Лавра с. Белоярского Щучанского района Курганской области Шадринской епархии русской православной церкви (московский патриархат)" Пользователь | 641027, Курганская область, Щучанский р-н, с. Белоярское | Настоятель иерей Антонов Александр, 8-922-674-86-71 | Из клировых ведомостей за эти годы следует, что зданием церковь каменная, с такой же одной связи с колокольнею, оштукатуренная и крытая железом. Престолов один: во имя Святого Великомученика Дмитрия Мироточивого.  Церковь была закрыта в 1930 году. 15 апреля 1934 года сняты колокола.  15.09.2011 года Архиепископ Курганский и Шадринский Константин совершил молебен в восстановляемом храме Святого Дмитрия Солунского. |  |
| CК-0003-XXIII | Храм Николая Чудотворца | с. Пивкино | Объект культурного наследия регионального значения | Местная религиозная организация "Приход храма в честь мучеников Флора и Лавра с. Белоярского Щучанского района Курганской области Шадринской епархии русской православной церкви (московский патриархат)" Пользователь | 641027, Курганская область, Щучанский р-н, с. Белоярское | Настоятель иерей Антонов Александр, 8-922-674-86-71 | Церковь Святителя и чудотворца Николая  Кирпичная церковь в формах эклектики, рассчитана на 400 человек  построенная в 1861. Основной объем - неравногранный восьмерик с полукруглым алтарем, двухпридельной апсидой и шатровой колокольней. Строили всем миром. Во времена повального атеизма в ней находился склад, 70 лет не велись службы. Закрыта не позже 1930-х. В 2000-х возвращена верующим, на сегодняшний день церковь отремонтирована, проводятся службы каждое воскресенье.. |  |
| CК-0004-XXIII | Храм Казанской иконы Божией матери | г. Щучье | Объект культурного наследия регионального значения | Местная религиозная организация "Приход храма в честь Казанской иконы божией матери г. Щучье Курганской области Шадринской епархии русской православной церкви (Московский патриархат)" Пользователь | 641010, Курганская область, Щучанский р-н, г. Щучье, ул. Советская, д. 15 «Б» | Настоятель Фасола Константин Алексеевич | Община вновь зарегистрирована в 1995. Церковь устроена в небольшом одноэтажном кирпичном доме священника, надстроенном главкой. В 2010 заложен отдельный храм. |  |
| CК-0005-XXIII | Храм Успения Пресвятой Богородицы | с. Песчанское | Объект культурного наследия регионального значения | Местная религиозная организация "Приход храма в честь Казанской иконы божией матери г. Щучье Курганской области Шадринской епархии русской православной церкви (Московский патриархат)" Пользователь | 641010, Курганская область, Щучанский р-н, г. Щучье, ул. Советская, д. 15 «Б» | Настоятель Фасола Константин Алексеевич |  |  |
| CК-0006-XXIII | Храм Флора и Лавра | с. Белоярское | Объект культурного наследия федерального значения | Местная религиозная организация "Приход храма в честь мучеников Флора и Лавра с. Белоярского Щучанского района Курганской области Шадринской епархии русской православной церкви (московский патриархат)" Пользователь | 641027, Курганская область, Щучанский р-н, с. Белоярское | Настоятель иерей Антонов Александр, 8-922-674-86-71 | Церковь Флора и Лавра в селе Белоярское. Авторы и строители храма не известны. Кирпичная двухпрестольная церковь — великолепный образец уральского барокко, построена на средства прихожан вместо прежней деревянной (1771). Пятиглавый двухсветный четверик под крутым четырёхгранным сводом с высокими люкарнами по четырем сторонам; трапезная (расширенная с севера холодным Предтеченским приделом) в одной связи с колокольней, к основанию которой примыкают два притвора. Главная апсида — пятигранная, придельная — полуциркульная. Сильно перестраивалась в 1869-1872. В настоящее время возвращена верующим, требует дорогостоящей реставрации. Небольшой участок церкви отремонтирован, проводятся службы. У церкви есть статус памятника федерального значения. |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| CК-0007-XXIII | МКУК «Районный центр народного творчества» | г. Щучье, ул. Ленина 1, офис 2 | действующий | Комитет по культуре и делам молодёжи, Администрация Щучанского района | г. Щучье, пл. Победы 1 | 8(352444)3-73-38  8(352444)3-73-80  [rcnt23@yandex.ru](mailto:rcnt23@yandex.ru)  <http://rcnt.kurg.muzkult.ru/> | Реализация полномочий по созданию условий для обеспечения поселений, входящих в состав Щучанского района, услугами по организации досуга, развития традиционного народного, художественного творчества. | да |
| CК-0008-XXIII | Щучанский Дом культуры | г. Щучье, пл. Победы 3/2 | действующий | МКУК «Районный центр народного творчества» | г. Щучье, ул. Ленина 1, офис 2 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | да |
| CК-0009-XXIII | Белоярский сельский Дом культуры | с. Белоярское ул. Ленина, д.75 | действующий | Администрация Белоярского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Белоярское, ул. Ленина, д.96 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий  Экскурсии в музейную комнату | да |
| CК-0010-XXIII | Красноярский сельский клуб | д. Красноярское, ул. Школьная, 1-2 | действующий | Администрация Белоярского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Белоярское, ул. Ленина, д.96 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0011-XXIII | Косулинский сельский клуб | д. Косулино, ул. Солнечная, д.59 | действующий | Администрация Белоярского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Белоярское, ул. Ленина, д.96 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0012-XXIII | Варгановский сельский клуб | с. Варгановка, ул. Ленина, д. 23 | действующий | Администрация Варгановского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Варгановское, ул. Мира, 16-3 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0013-XXIII | Каясанский сельский Дом культуры | с. Каясан, ул. Ленина, д. 49-А | действующий | Администрация Каясанского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Каясан, ул. Калинина, 33-а | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0014-XXIII | Майковский сельский Дом культуры | с. Майка, ул. Ленина, д. 3 | действующий | Администрация Майковского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Майка, ул. Ленина, 20 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0015-XXIII | Медведский сельский Дом культуры | с. Медведское, ул. Нефтяников, д. 6 | действующий | Администрация Медведского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Медведкое, ул. Нефтяников, 101 «А» | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0016-XXIII | Николаевский сельский клуб | с. Николаевка,ул. Ленина, д. 25 | действующий | Администрация Николаевского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Николаевка, ул. Советская, д. 1 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0017-XXIII | Чудняковский сельский клуб | д. Чудняково,ул. Центральная, д. 23 | действующий | Администрация Николаевского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Николаевка, ул. Советская, д. 1 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0018-XXIII | Нифанский сельский Дом культуры | с. Нифанка,ул. 1 Мая, 61-Б | действующий | Администрация Нифанского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Нифанка, ул. 1Мая, д.63 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0019-XXIII | Песчанский сельский Дом культуры | с. Песчанка,ул. Орджоникидзе, д. 29-а | действующий | Администрация Песчанского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Песчанкое, ул. Орджоникидзе, 29-А | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | да |
| CК-0020-XXIII | Утченский сельский клуб | д. Утичье, ул. А.Усова, д. 12-Б | действующий | Администрация Песчанского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Песчанкое, ул. Орджоникидзе, 29-А | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0021-XXIII | Петровский сельский клуб | с. Петровское, ул. Чапаева, д.7 | действующий | Администрация Петровского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Петровское, ул. Комсомольская, д. 2 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0022-XXIII | Пивкинский сельский Дом культуры | с. Пивкино, ул. Ленина. Д. 33-а | действующий | Администрация Пивкинского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Пивкино, ул. Центральная, д.1 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | да |
| CК-0023-XXIII | Петрушинский сельский клуб | д. Петрушино, ул. Центральная, д.38 | действующий | Администрация Пивкинского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Пивкино, ул. Центральная, д.1 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0024-XXIII | Пуктышский сельский Дом культуры | с. Пуктыш, ул. Озёрная, д. 63 | действующий | Администрация Пуктышского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Пуктыш, ул. Озёрная, д.65 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0025-XXIII | Михайловский сельский клуб | д. Михайловка, ул.Центральная, 24-а | действующий | Администрация Пуктышского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Пуктыш, ул. Озёрная, д.65 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0026-XXIII | Сухоборский сельский Дом культуры | с. Сухоборское, ул. Калинина, д.17 | действующий | Администрация Сухоборского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Сухоборское, ул. Калинина, д.17 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0027-XXIII | Даньковский сельский клуб | с. Даньково, ул. Молодёжная, д.12 | действующий | Администрация Сухоборского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Сухоборское, ул. Калинина, д.17 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0028-XXIII | Тунгуйский сельский клуб | с. Тунгуй, ул. Лесная, д.12 | действующий | Администрация Сухоборского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Сухоборское, ул. Калинина, д.17 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0029-XXIII | Чистовский сельский клуб | с. Чистое, ул. Кузнецово, д.50 | действующий | Администрация Чистовского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Чистое, ул. Кузнецово, д.52-б/2 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0030-XXIII | Курорт – Озеровский сельский клуб | п. Курорт Озеро, пл. Победы.д. 47-г | действующий | Администрация Чистовского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Чистое, ул. Кузнецово, д.52-б/2 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | да |
| CК-0031-XXIII | Яковлевский сельский клуб | д. Яковлевка, ул. Озёрная, д. 65 | действующий | Администрация Чистовского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Чистое, ул. Кузнецово, д.52-б/2 | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |
| CК-0032-XXIII | Чумлякский сельский Дом культуры | с. Чумляк, ул. А. Матросова, д.2-А | действующий | Администрация Чумлякского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Чумляк, ул. А. Матросова, д.2-А | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий  Экскурсии в музей | да |
| CК-0033-XXIII | Советский сельский клуб | д. Советская, ул. Советская, д. 64-А | действующий | Администрация Чумлякского сельсовета,  юр. лицо - МКУК «Районный центр народного творчества» | с. Чумляк, ул. А. Матросова, д.2-А | 8(35244)3-73-80 | Организация досуга. Проведение культурно-массовых мероприятий | нет |

# Юргамышский район XXIV

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
|  | - | - | - | - | - | - | - | - |

# г.Шадринск - Ш

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
| CК-0001-Ш | Шадринский краеведческий музей им. В.П. Бирюкова. | г. Шадринск  ул. Свердлова, 41 | Памятник архитектуры, музей | Муниципальное образование — город Шадринск | Курганская область,  г. Шадринск | 8(35253) 6-32-12  Электронная почта: [public@shadrinsk-city.ru](mailto:public@shadrinsk-city.ru)  Сайт: <https://www.shadrinsk-city.ru/> | Один из старейших музеев Урала. В фондах музея хранится свыше 60 000 экспонатов. Фонд музея включает более 40 коллекций: живописи, графики, иконописи, скульптуры, декоративно-прикладного искусства, нумизматики, металлопластики, этнографии, оружия, редкой книги, письменных и изобразительных источников, археологии, палеонтологии, геологии, техники и др. В настоящее время музей располагает 7 залами. Проводятся экскурсии по музейным и внемузейным объектам, комплексные экскурсии. | да |
| CК-0002-Ш | Центр русской народной культуры «Лад» | г. Шадринск  ул. Свердлова, 104 - а | Центр народных промыслов и ремесел | Муниципальное образование — город Шадринск | Курганская область,  г. Шадринск | 8(35253) 6-32-12  Электронная почта: [public@shadrinsk-city.ru](mailto:public@shadrinsk-city.ru)  Сайт: <https://www.shadrinsk-city.ru/> | Здесь проходят: экскурсии по музею традиционного быта, Музею Царевны-лягушки и сказок Шадринского края, посещение ремесленных мастерских, мастер-классы, игровые программы, праздники и фестивали | да |
| CК-0003-Ш | Шадринский государственный драматический театр | г. Шадринск  ул. Ленина, 136 | Памятник архитектуры, театр | Муниципальное образование — город Шадринск | Курганская область,  г. Шадринск | 8(35253) 6-32-12  Электронная почта: [public@shadrinsk-city.ru](mailto:public@shadrinsk-city.ru)  Сайт: <https://www.shadrinsk-city.ru/> | Шадринский драматический театр – один из старейших в Зауралье. Он ведет свою историю с 1896 года. | да |
| CК-0004-Ш | Городской сад им. М.Ф. Кельдюшева | Почти в центре города, граничит с улицами: Февральской, К. Либкнехта, Октябрьской | Природный парк | Муниципальное образование — город Шадринск | Курганская область,  г. Шадринск | +7(35253) 6-32-12  Электронная почта: [public@shadrinsk-city.ru](mailto:public@shadrinsk-city.ru)  Сайт: <https://www.shadrinsk-city.ru/> | Это одно из любимых мест отдыха шадринцев и гостей города. В горсаду проводятся различные мероприятия: спортивные, развлекательные, познавательные, игры-путешествия, дискотеки, работают аттракционы. | да |
| CК-0005-Ш | Стадион «Торпедо» | г. Шадринск  ул. Октябрьская, 101 | Иной социально-культурный объект | Муниципальное образование — город Шадринск | Курганская область,  г. Шадринск | +7(35253) 6-32-12  Электронная почта: [public@shadrinsk-city.ru](mailto:public@shadrinsk-city.ru)  Сайт: <https://www.shadrinsk-city.ru/> | На стадионе проходят этапы Личного Чемпионата Мира по Мотогонкам на Льду, Командного Чемпионата Мира по Мотогонкам, Командного Кубка России по мотогонкам на льду. Финал чемпионата мира по мотогонкам на льду, проходивший в Шадринске в 2019 году, получил статус «Лучшее событие года 2019» в России! На стадионе проходят и другие соревнования, а также массовые катания. | да |
| CК-0006-Ш | Горячий источник "Шадринский | Шадринский р-он,  с. Верхняя Полевая  ул. Совхозная 11, | Иной социально-культурный объект | ООО «Ключ здоровья» | Шадринский р-он,  с. Верхняя Полевая  ул. Совхозная 11, | +7 (908) 005-52-22  Электронная почта:  [shsv10@mail.ru](mailto:shsv10@mail.ru)  Сайт:  <https://vk.com/hotistochnik>  <http://hotistochnik.ru/> | Шадринский горячий источник расположен в живописном месте на берегу реки Исеть. На территории комплекса вам открывается вид на один из старейших городов Зауралья. Вас ждут бассейн с горячей минеральной водой из подземного источника под открытым небом, купели с холодной минеральной водой, гидромассаж, аэромассаж, квадроциклы, двухместные и четырехместные номера, банкетный зал. | да |
| CК-0007-Ш | Спасо-Преображенский собор | г. Шадринск, Михайловская пл., 1 | Объект культурного наследия федерального значения. | Собственник: Российская Федерация. Пользователь: Приход Спасо-Преображенского собора г. Шадринска Шадринской епархии | г. Шадринск, Михайловская пл., 1 | Тел. (35253) 6-37-98 Сайт:kurgan-70.cerkov.ru/ | Памятник архитектуры. Собор - первая каменная постройка города. Он заложен в 1771 г. с благословения епископа Тобольского Варлаама. Строительством руководил настоятель Успенского Далматовского монастыря игумен Адам Аркудинский. Строительство собора велось в два этапа: к. XVIII в. - строятся здание храма, в 1820-1821 гг. - колокольня. Архитектурный ансамбль собора, состоящий из главного храма, апсиды, двухпридельного храма и колокольни (ныне утраченной), искусствоведы относят к «украинскому» барокко не без влияния русской архитектуры. В первой половине XIX века к собору с запада была пристроена колокольня. Колокольня представляла собой крупный трехъярусный объем, шпилевое завершение которого несло черты высокого классицизма. В третьей четверти XIX века северной и южной стороны колокольни были пристроены две комнаты для размещения в них ризницы и помещения для сторожей. В 1903 году к северной и южной стороне этого притвора были возведены каменные пристрои для канцелярии, архива, библиотеки и ризницы и выстроен портик главного (западного) входа, который к тому же выполнял функции паперти. В 1867 году профессор живописи Е. С. Сорокин по рекомендации Ф. А. Бронникова выполнил живописные работы для иконостаса собора. Были написаны десять образов. Эта работа велась пo поручению шадринского купца А Г. Шишкина. Особой пышностью отличался резной иконостас. В 1889 году художник Павел Никулин изобразил во впадинах стен угодников Божьих, расписал колонны в цвет мрамора. В этом же году на средства купца М. Соснина были выполнены иконостасы придельных алтарей. Иконы нижнего ряда этих иконостасов были одеты в серебряные позолоченные с камнями ризы. Пожертвованы они были богатыми купцами Шадринска Сосниным и Жиряковым. В 1907 году московский художник В. И. Звездин выполнил живописные работы внутри главного купола. Окрестные храму улицы Шадринска были названы в честь церковных престолов: Преображенская, Михайловская, Петропавловская. С 1929 по 1970 годы собор претерпел значительные изменения: были разрушены колокольня, порталы и главного и боковых входов, ограждение и часовни собора. В тоже время наружные стены боковых пристроев и притвора были надстроены до уровня карниза трапезной, вследствие чего изменялась и конструкция крыши входной группы собора. Спасо-Преображенский собор – один из выдающихся образцов барокко в уральской архитектуре 2-ой половины XVIII в. | Доступ в помещения памятника может осуществляться с учетом распорядка деятельности религиозной организации. Доступ к осмотру главных фасадов свободный. |
| CК-0008-Ш | Больница им. А.П.Ночвина | Курганская обл., г. Шадринск, ул. Свердлова, 41 | Объект культурного наследия регионального значения | МБУ «Шадринский краеведческий музей им. В. П. Бирюкова» | Курганская обл., г. Шадринск, ул. Свердлова, 41 | Тел. (35253) 9-01-37 E-mail:  museum@shadrinsk.net http://museum.shadrinsk.net/ | дание больницы построено в 1914 г. на средства самарского купца II гильдии Ночвина Александра Петровича. В его духовном завещании, оглашенном после его смерти 10 декабря 1896 г. указывалось на то, что «оставшееся […] имущество […], какое только останется в чем бы оно не заключалось завещаю городу Шадринску, Пермской губернии, на устройство больницы моего имени для неизлечимых и хро-нических больных всех без различия сословий городского и уездного населения». | Посещение свободное в соответствии с графиком работы музея |

# г.Курган - Г

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Адрес (местонахождение) | Статус | Наименование собственника и/или пользователя | Адрес (местонахождение) собственника и/или пользователя | Контакты собственника и/или пользователя  (номер телефона, адрес электронной почты, адрес официального сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при наличии) | Основные характеристики СКО | Возможность посещения  СКОтуристами |
| CК-0001-Г | Дом «Зауральских умельцев» (дер.), 1906 г. | г. Курган, ул. Климова, 47, | Объект культурного наследия федерального значения. | Собственник: Муниципальное образование город Курган. Пользователь:МОУДОД города Кургана «Детская школа искусств № 1» | г. Курган, ул. Климова, 47, | -  Тел. 8 (3522) 46-62-61 E-mail:shkola\_isku@mail.ru Сайт: https://дши1-курган.все-доу.рф | Памятник архитектуры. Дом построен в начале XX века К.М. Дунаевым. План дома составлен городским архитектором Н.А. Юшковым. Дом строили и отделывали ме-стные мастера. В настоящее время в доме раз-мещается детская школа искусств. Дом «Зауральских умельцев» - деревянный рубленный одноэтажный дом прямоугольный в плане, на кирпичном фундаменте с небольшим подвальным помещением. Ориентирован главными фасадами на улицы Климова и Володар-ского. В дом ведет три входа, все со стороны дворовой территории. Главный вход имеет не-большое крыльцо с перилами. Планировка дома построена на чередовании помещений, распо-ложенных по периметру, связанных между со-бой коридором. Отличительная особенность дома - его фасадный декор, который богато украшен ажурной деревянной резьбой и чешуйча-тые шатровые завершения кровли со шпилями по двум углам дома. Резной декор по богатству мотивов и нарядности не имеет аналогов среди деревянных построек г. Кургана. | Доступ к осмотру главных фасадов свободный. |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| CК-0002-Г | Дом, в котором в 1833 - 1837 гг. жил в ссылке декабрист Нарышкин Михаил Михайлович | г. Курган, ул. Климова, 80А | Объект культурного наследия федерального значения. | Собственник: Российская федерация. Пользователь: ГКУ «Курганский областной краеведческий музей» | г. Курган, ул. Климова, 80А | Тел.8(3522) 46-06-83 E-mail: mailto:dmd-kurgan@yandex.ru Сайт: https://vk.com/kokmmuseum https://www.instagram.com/mixailiza/ http://www.museum.ru/M884  http://museum.kurg.muzkult.ru/ | Памятник истории. Курган был одним из мест ссылки участников декабрьского восстания 1825 года. М.М. Нарышкин приехал в Курган вместе с женой 14 марта 1832 г. Вскоре Нарышкины приобрели и перестроили дом коллежского асессора Серебрякова. Дом декабриста в 1830-е годы стал центром общественной жизни города. Дом принадлежал Нарышкиным до 1837 г. Позднее он был приобретен городской управой, и в нем размещался городской суд. В настоящее время здесь находится Дом-музей декабристов. «Дом М.М. Нарышкина» - одноэтажный прямоугольный в плане сруб, обшитый тесом, на каменном фундаменте с полуподвальными помещениями, поставлен по красной линии улицы Климова. Вход в здание расположен со стороны двора, здесь же находятся два входа в полуподвальные помещения. В полуподвале ранее размещалась кухня, кладовые и комнаты для прислуги. Жилой этаж в настоящее время состоит из 9 комнат. Все помещения, расположенные вдоль дворового фасада образуют анфиладу. Вдоль уличного фасада расположены три самых больших комнаты. Центральная комната (бывшая гостиная) имеет выход на веранду. Трехчастное членение главного фасада образуется глубокой открытой верандой с двумя колоннами и балюстрадой. Декор дома состоит карниза с сухариками, обшивки углов, резных наличников простого рисунка. Колонны, обшивка углов «под руст», карниз и наличники выделены на фасаде белым цветом. «Дом М.М. Нарышкина» - единственный в г. Кургане архитектурный образец особняка с элементами стиля ампир. | Посещение свободное в соответствии с графиком работы музея |
| CК-0003-Г | Дом, в котором в 1845 г. жил в ссылке декабрист Кюхельбекер Вильгельм Карлович | г. Курган, ул. Куйбышева, 19. | Объект культурного наследия федерального значения. | Пользователь: ГКУ «Курганский областной краеведческий музей» | г. Курган, ул. Куйбышева, 19. | Тел. 8 (3522) 64-20-90 Сайт: https://vk.com/id572085372 Https://vk.com/muzeumdmk | Памятник истории. Долгое время по официальным документам и воспоминаниям очевидцев считалось, что дом, в котором жил В.К. Кюхельбекер, находился в деревне Смолино под Курганом. С 1925 г. этот дом даже был под охраной государства. Только в 1985 г. курганский краевед Б.Н. Карсонов на основании обширного архивного материала и личных писем декабриста сумел доказать, что Кюхельбекер ни дня не жил в Смолино, а, прибыв в Курган, поселился временно в доме школьного учителя Рихтера. Вскоре сестра Кюхельбекера, купила ему в г. Кургане по Троицкой (ныне ул. Куйбышева) дом, в который 21 сентября 1845 г. он переехал с семьей. Ныне здание полностью восстановлено, в нем открыт дом-музей В.К. Кюхельбекера. «Дом В.К. Кюхельбекера» построен в первой половине XIX века. Это - одноэтажный деревянный дом с подвалом расположен по красной линии улицы Куйбышева, конфигурация дома близка к квадрату. Планировочным ядром является центральный зал, по периметру которого расположены прямоугольные в плане, проходные жилые комнаты. С северо-запада к основному строению примыкает пристрой (бывшие сени). Главный уличный фасад здания имеет трехчастную симметричную композицию. Фасады здания зашиты тесом, на фоне которого выделяются цветом простые деревянные наличники окон с профильным деревянным рельефом. Деревянные филенчатые пилястры с декоративными геометрическими элементами вертикально членят плоскости фасада, акцентируя входы и углы здания. В верхней своей части пилястры объединяет выступающий декоративный простой карниз, в нижней части – обшитый тесом цоколь-завалинка. | Посещение свободное в соответствии с графиком работы музея |
| CК-0004-Г | Дом, в котором с 1832 г. по 1837 г. жил в ссылке Розен Андрей Евгеньевич | г. Курган, ул. Советская, 67. | Объект культурного наследия федерального значения. | Пользователь: МОУДОД города Кургана «Детская школа искусств № 1» | г. Курган, ул. Советская, 67. | Тел. 8(3522)46-08-18   Сайт: http://дши1-курган.все-доу.рф E-mail: shkola\_isku@mail.ru | Памятник истории. Поручик лейб-гвардии Финляндского полка, декабрист А. Е. Розен после 6 лет каторги 19 сентября 1832 года с семьей приехал на поселение в Курган. В 1833 г. с разрешения царя им был куплен дом. При доме самим Розеном был разбит сад с декоративными и фруктовыми деревьями, цветниками. Во второй половине XIX века сад дома А.Е. Розена стад первым городским общественным садом. Сейчас в памятнике располагается детская школа искусств. «Дом А.Е. Розена» - одноэтажный деревянный рубленный дом с полуподвалом (цокольным этажом под частью здания)., поставлен по красной линии улицы Советская. Конфигурация дома близка к квадрату. В дом ведут три входа. Главный вход с широким крыльцом и перилами обращен в сад. Планировочным ядром дома является зал, по сторонам которого идет коридор, связывающий помещения по периметру дома. Главный уличный фасад имеет центрально-осевую композицию, подчеркнутую положением тройного окна с полуциркульным арочным завершением и декоративным парапетом, близкий по форме парапет имеется и над главным входом. Композиция фасадов плоскостная. Фасады забраны обшивкой тесом горизонтального, вертикального направления и в «елочку», на фоне которой выделяются цветом арочные завершения наличников с профильным деревянным рельефом. Венчающей частью здания является высокий парапет с декоративными элементами в форме балясин. «Дом А.Е. Розена» как архитектурный объект интересен композицией фасадов с крупными формами окон и тщательно прорисованным декором. | Доступ к осмотру главных фасадов свободный. |
| CК-0005-Г | Здание ремесленной школы | г. Курган, ул. Куйбышева, 2. | Объект культурного наследия регионального значения | Пользователь: МБОУДОД г. Кургана «Детская музыкальная школа №1» | г. Курган, ул.Односторонка 10А | Тел.(3522) 42-86-50 доб.\* 3400# Email: dmsh1.kurgan@yandex.ru  Сайт:http://dmsh1.kurg.muzkult.ru | Объект - один из немногих сохранившихся образцов учебных зданий. Построено для размещения ремесленной школы на деньги курганских купцов Березиных. | В настоящее время здание используется как учреждение дополнительного образования детей. Доступ к осмотру главных фасадов свободный, |
| CК-0006-Г | Дом декабристов | г. Курган, ул. Куйбышева, 43. | Объект культурного наследия регионального значения | Пользователь: ГБУК « «Курганская областная детско-юношеская библиотека им. В. Ф. Потанина»» | г. Курган, ул. Куйбышева, 43. | Тел. 8 (3522) 46-16-78 Email:gkodb@kurganobl.ru Сайт: http://kurganlib.ru/ | Объект представляет интерес как образец приспособления купеческого дома для учебных целей, здесь размещалось курганское уездное училище. Название объекта культурного наследия «Дом декабристов», связано, с тем, что  декабристы, жившие на поселении в г. Кургане в 1830-е- 1850-е годы, содействовали развитию единственного тогда учебного заведения города. | В настоящее время здание используется как учреждение культуры. Доступ к осмотру главных фасадов свободный, |
| CК-0007-Г | Здание кинотеатра "Россия" | Курган, ул. Володарского, 75 | Объект культурного наследия регионального значения | Муниципальная собственность.  Отдел культуры города Кургана | г.Курган, ул.М.Горького,34 | Тел.(3522) 42-88-95 366 E-mail: dsp@kurgan-city.ru Тел.(352) 260-52-50 Сайт: https://россия45.рф | В декабре 1953 г. началось строительство здания по проекту архитектора С.И.Якшина. Кроме двух залов, фойе могло быть превращено в концертный зал на 160 мест. К нему примыкали читальня и буфет. Кинотеатр был открыт 1 мая 1957 г. К 15 марта следующего года один из залов был переделан в широкоэкранный. Архитектура здания соответствует ансамблю всей площади, используя элементы классицизма. После своего появления кинотеатр был одним из важнейших центров культуры в городе. | Посещение свободное в соответствии с графиком работы кинотеатра |
| CК-0008-Г | Здание Дворца творчества юных | г. Курган, ул. Гоголя, 54 | Объект культурного наследия регионального значения | Муниципальная собственность. МБОУДО "Дворец детского (юношеского) творчества" города Кургана. | г. Курган, ул. Гоголя, 54 | Тел. 8 (3522) 42-62-96 (3522) 46-21-83 E-mail: ddut@rambler.ru Сайт:https://dt45.ru | Здание входит в градостроительный ансамбль площади.  Строительство Дворца пионеров велось в 1954 году. Здание было открыто 8 августа. По решению горисполкома Дворцу было присвоено имя Коли Мяготина. В здании сочетались мотивы классицизма с некоторой эклектичностью. В центральном фасаде находился четырехколонный портик. Под портиком на внутренней стене напротив колонн спроецированы канилированные пилястры. Углы здания украшены арочными окнами и подоконниками с изящными кронштейнами. Когда-то крышу портика украшали три статуи, убранные при реконструкции в 2000-е гг. | Доступ к осмотру главных фасадов свободный, |
| CК-0009-Г | Здание Курганского Государственного театра драмы | г. Курган, ул. Гоголя, 58 | Объект культурного наследия регионального значения | Региональная собственность. Пользователь: Курганский Государственный театр драмы | г. Курган, ул. Гоголя, 58 | Тел. 7 (3522) 46-21-23  e-mail: kurgandrama@kurganobl.ru Сайт: https://www.kurgandrama.ru/ contacts | В 1950 году началась реконструкция Народного дома, построенного в 1930 году, под драматический театр по проекту архитектора Л.Островского с консультацией академика А.В.Щусева. Изначальный проект был несколько упрощен, в основу была заложена традиционная художественная система неоклассицизма. Уже осенью 1952 года работы были завершены, а 1 мая 1953 г. в здании был дан первый спектакль. | Посещение свободное в соответствии с графиком работы театра |